

# Clubmeisterschaft

## Jugend

Mit der Clubmeisterschaft am letzten Augustwochenende geht es für die Golfjugend in den letzten Teil der Saison 2024.

Gemeinsam mit dem Präsidenten Rene Gutperle, Vizepräsident Andy Gzella und Sportwart Thorsten Fillmann konnte Jugendwart Frank Ruland insgesamt 14 Jugendliche bei der Clubmeisterschaft begrüßen, die sich im Zählspiel mit den anderen Clubmitgliedern messen wollten.

Nach der ersten Runde stand bei den Mädchen Luisa Fehrenbach mit 80 Schlägen auf Platz 1, ihre Schwester Elena und Luise Unger waren ihr mit 84 bzw. 85 Schläger dicht auf den Fersen.

Bei den Jungen war die Konkurrenz am 1. Tag noch enger. Junes Chirband führte mit 75 Schläger (+3), Filio Recknagel und Leonard Rheinboldt nur jeweils einen Schlag dahinter. Und auch auf den Plätzen dahinter ging es eng zu, sodass die ersten sieben Plätze nur 7 Schläge auseinander lagen, was Spannung für die zweite Runde bedeuten sollte.

Bei wiederum sommerlichen Temperaturen am Sonntag spielten die Mädchen nochmals gute Ergebnisse, sodass am Ende Luisa Fehrenbach zum ersten Mal Clubmeisterin wurde. Elena Fehrenbach wurde Zweite und Luise Unger komplementierte das Podium.

Bei den Jungs wurde es auf dem Leaderboard am Sonntag nochmal spannend und am Ende lagen nur 3 Schläger zwischen dem ersten und zweiten Platz. Ebenfalls zum ersten Mal konnte sich Junes Chirband zum Clubmeister küren. Leonard Rheinboldt und Ian Heeg kamen auf die Plätze.

Zusätzlich war die Jugend in den Sommerferien auch auf anderen Turnieren aktiv. Insbesondere die Gilmore Jugendcups unterstützt durch die Sparkasse Heidelberg und ausgetragen im Golfclub St. Leon-Rot standen hoch im Kurs.

Beim 1. Gilmore Jugendcup kamen die Jugendlichen nicht über einen 4. Platz durch Lukas Junge und den 6. Platz von Luisa Fehrenbach hinaus. Aber schon beim 2. Gilmore Jugendcup konnte Filio Recknagel den ersten Platz in der Brutto-Klasse gewinnen. Luisa Fehrenbach konnte sich über einen 2. Platz freuen.

Beim 3. und letzten Gilmore Jugendcup traten direkt nach den Clubmeisterschaften nochmal drei Spieler an, wobei Ian Heeg den 4. Platz belegte.

Für die Jugend geht es als Nächstes am 21. September zum Finale des Gutperle Jugendcup in den Golfclub Pfälzerwald.

